



PAMERAN DAGANG INDUSTRI KONSTRUKSI DI VANCOUVER

Pengunjung yang menghadiri BUILDEX 2024, konvensi dan pameran dagang Kanada Barat untuk industri konstruksi di Vancouver Convention Center di Vancouver, British Columbia, Kanada, Rabu (14/2). Sekitar 340 peserta pameran dari seluruh dunia memamerkan produk dan teknologi terbaru mereka di BUILDEX 2024.

Imbas Krisis Makanan, Warga Gaza Olah Pakan Ternak Jadi Tepung untuk Memasak

Krisis pangan mulai melanda Gaza tepat setelah Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu memberlakukan aturan blokade bantuan kemanusiaan ke wilayah Gaza.

GAZA (IM) - Krisis pangan yang mengancam nasib jutaan warga Gaza, membuat sebagian pengunjung mulai putar otak untuk mencari cara agar dapat bertahan hidup ditengah gempuran rudal Israel.

Seperti salah satu pengunjung di wilayah Utara Gaza Mohammad Abu Awwad yang terpaksa mengolah pakan ternak menjadi tepung, bahan utama untuk memasak roti.

Meski tepung olahan dari pakan tidak memiliki gizi dan nutrisi yang cukup untuk tubuh, namun Awwad menjelaskan bahwa tepung olahan tersebut setidaknya dapat menggantikan peran tepung yang dibutuhkan oleh organisasi kemanusiaan, FAO juga kehabisan stok bahan pangan hingga tidak dapat menjalankan pembagian program makanan gratis kepada masyarakat sekitar.

"Cara ini harus kami lakukan karena kamu mem-

butuhkan makanan dan air untuk menjaga anak-anak kami agar tetap hidup," imbu Abu Awwad, dikutip BBC International.

Krisis pangan mulai melanda Gaza tepat setelah Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu memberlakukan aturan blokade bantuan kemanusiaan ke wilayah Gaza.

Israel bersikukuh tindakan dilakukan untuk melumpuhkan kekuatan militan Hamas, namun akibat aksi pemblokiran akses pangan jutaan warga Palestina saat ini tidak dapat mencukupi kebutuhan pangan dengan baik.

Puluhan pabrik roti di Gaza yang terafiliasi oleh organisasi kemanusiaan, FAO juga kehabisan stok bahan pangan hingga tidak dapat menjalankan pembagian program makanan gratis kepada masyarakat sekitar.

Tak hanya itu dampak dari krisis juga membuat

harga satu kantong tepung dibanderol naik jadi 200 dolar AS atau sekitar Rp3,12 juta.

Hingga para pengungsi terpaksa mengolah pakan ternak menjadi tepung untuk bahan pangan.

Badan Pemantau Hak Asasi Manusia Euro-Med bahkan menggambarkan situasi yang tengah terjadi di Gaza sebagai "perang kelaparan". "Kami tahu ada risiko kelaparan yang sangat serius di Gaza jika kami tidak memberikan bantuan pangan dalam jumlah yang sangat besar secara rutin," kata Kepala Regional WFP, Matt Hollingworth.

Sementara itu, Organisasi Pangan dan Pertanian PBB (FAO) mengungkapkan, saat ini sebanyak 2,3 juta rumah tangga di jalur Gaza menderita kerawanan pangan akibat aksi blokade yang dilakukan militer Israel.

Tak hanya itu pasc Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu mengumumkan penghentian pasokan listrik, bahan bakar, dan bahan pangan, kini ratusan anak dan balita terancam mengalami stunting dan gizi buruk akibat tidak mendapatkan asupan nutrisi yang cukup.

"Sebelum 7 oktober, sebanyak 33 persen pen-

diduk menghadapi kerawanan pangan. Kini sudah kami pastikan bahwa 100 persen penduduk sudah menghadapinya," kata direktur Jenderal Fao Qu Dongyu sebagaimana dikutip dari Anadolu Agency.

Sementara itu menurut laporan Kementerian Kesehatan di Jalur Gaza mengatakan setidaknya 28.473 orang telah dinyatakan tewas akibat rudal Israel. Termasuk diantaranya ada lebih dari 12.300 anak-anak dan sekitar 8.400 wanita. Termasuk diantaranya ada lebih dari 12.300 anak-anak dan sekitar 8.400 wanita.

Selain mengalami korban tewas, serangan Israel juga memicu lonjakan korban luka yang mencapai 68.146 orang, termasuk 8.663 anak-anak dan 6.327 perempuan. Sementara itu dunia internasional mengingatkan israel soal serangan kerafia. Presiden Prancis Emmanuel Macron termasuk di antara mereka yang memperingatkan Perdana Menteri (PM) Israel Benjamin Netanyahu agar tidak melakukan hal tersebut, dan mengatakan kepadanya bahwa kerugian manusia akibat operasi Israel di Gazatidak dapat ditoleransi.

Presiden Macron menelepon Netanyahu pada Rabu (14/2) untuk mengatakan operasi Israel di Gaza harus dihentikan. Dia menyatakan penentangan tegas Prancis terhadap serangan Israel di Rafah karean serangan ini dapat menyebabkan bencana kemanusiaan yang lebih besar. Perdana Menteri (PM) Australia, Kanada dan Selandia Baru mengeluarkan pernyataan bersama yang menyatakan keprihatinan besar mereka bahwa operasi militer di Rafah akan menjadi bencana besar. "Kami mendesak pemerintah Israel untuk tidak mengambil jalan ini," bunyi pernyataan itu, seraya menambahkan dampak operasi militer yang diperluas terhadap warga sipil Palestina akan sangat menghancurkan. Sementara itu, Menteri Luar Negeri Jerman Annalena Baerbock, yang mengunjungi Israel, memperingatkan bahwa orang-orang di Rafah yang tidak punya tempat untuk pergi tidak bisa "menghilang begitu saja". Adapun Spanyol dan Republik Irlandia telah meminta Uni Eropa (UE), untuk memeriksa segera apakah Israel mematuhi kewajiban hak asasi manusia (HAM) di Gaza berdasarkan perjanjian yang menghubungkan hak dengan perdagangan. ● tom

Polusi Debu Terus Meningkat, Bangkok Terapkan WFH

BANGKOK (IM) - Gubernur Bangkok Chadchart Sittipunt mengumumkan kebijakan bekerja dari rumah atau Work From Home (WFH) untuk tanggal 15-16 Februari 2024.

Langkah itu diambil menyusul adanya eskalasi polusi debu dengan materi partikulat lebih kecil atau sama dengan 2,5 mikrometer atau PM2,5 di Ibu Kota Thailand tersebut.

Lembaga negara di bawah Bangkok Metropolitan Administration (BMA) akan melaksanakan WFH selama dua hari dan mengupayakan kerja sama dari jaringan 151 entitas dengan total 60.279 personel. Pemerintah juga mendesak kerja sama dari sektor publik dan swasta untuk meningkatkan langkah-langkah perlindungan kesehatan terhadap polusi udara.

Kendati pekerja diminta bekerja dari rumah, sekolah-sekolah di wilayah Bangkok akan tetap beraktivitas seperti biasa karena ditetapkan sebagai zona aman dengan ruang kelas bebas debu. Langkah-langkah seperti membagikan masker dan menerapkan pedoman untuk tidak melakukan aktivitas di luar ruangan akan dipatuhi, tergantung pada

kebijakan pemerintah setempat.

Menurut Pusat Data Kualitas Udara Bangkok, tingkat PM2,5 di Bangkok pada tanggal 14 Februari pukul 11:00 melebihi 75 mikrogram per meter kubik, mencapai zona merah yang menimbulkan risiko kesehatan di 20 distrik.

Selain itu, terdapat tren peningkatan dan notifikasi peringatan telah dikeluarkan.

Departemen Pengendalian Pencemaran telah memperkirakan situasi PM2,5 yang memburuk di Bangkok dan sekitarnya antara tanggal 14-17 Februari. Departemen Meteorologi memperkirakan lemahnya sirkulasi udara di Bangkok dan sekitarnya pada 14-15 Februari, ditambah dengan angin permukaan yang stagnan dan berdampak pada peningkatan konsentrasi debu.

Arah angin pada tanggal 14-15 Februari diperkirakan mengarah ke timur laut dan timur, dengan Bangkok berada di ujung jalur angin.

Selain itu, sejumlah besar titik api terdeteksi di wilayah tengah dan timur laut Thailand (3.241 titik) dan Kamboja (14.939 titik) antara tanggal 10-13 Februari. ● tom

Penembakan Massal Guncang Parade Super Bowl AS, 1 Tewas dan 21 Luka

KANSAS CITY (IM) - Penembakan massal telah mengguncang Kansas City, Amerika Serikat (AS), di sekitar landmark Union Station, tempat parade dan perayaan kemenangan Super Bowl untuk Kansas City Chiefs berlangsung.

Serangan pada hari Rabu waktu AS itu menewaskan satu orang dan melukai 21 orang lainnya. Polisi mengatakan tiga orang bersenjata telah ditangkap dan ditahan.

Kepala Polisi Kansas City Stacy Graves mengatakan setidaknya delapan anak termasuk di antara mereka yang terluka. Menurutnya, tidak ada korban cedera di antara pasukan polisi. Investigasi atas penembakan massal tersebut masih berlangsung.

Tak lama setelah penembakan

massal dilaporkan terjadi pukul 14.00 waktu setempat, polisi menyampaikan konfirmasi melalui email kepada Newsweek, yang dilansir Kamis (15/2). "Kita membutuhkan orang-orang untuk keluar dari area tersebut secepat dan seaman mungkin serta menghindari garasi parkir untuk memfasilitasi perawatan korban penembakan," kata Departemen Kepolisian Kansas City.

Banyak orang yang berada di tempat kejadian dikawal keluar dari Union Station setelah sebelumnya diminta untuk berada di bawah panggung parade, menurut jurnalis NFL James Palmer, yang berada di lokasi kejadian. Jurnalis Jacob Meikel membagikan video yang menunjukkan kehadiran banyak polisi yang bergerak menuju Union Station

sekitar pukul 14.05. "Banyak dari Anda memiliki rekaman petugas yang mengamankan Union Station," kata Departemen Kepolisian Kansas City. "Mereka berupaya memberikan keselamatan semua orang di dalam Union Station dan mempercepat perawatan bagi mereka yang terluka." Penggemar Chiefs berkumpul di pusat kota di Kansas City, Missouri, untuk merayakan Piala Lombardi ketiga dari franchise tersebut dalam lima musim.

Parade dimulai sekitar pukul 11.00 waktu setempat dan, setelah menempuh rute yang panjang, berakhir di Union Station di mana diadakan pertemuan massa kemenangan yang menampilkan pidato oleh para pemain dan pelatih. ● ans

Kuil Hindu Pertama Dibangun di Timur Tengah

ABU DHABI (IM) - Sebuah wilayah gurun tandus antara Kota Abu Dhabi dan Dubai kini menjadi lokasi kuil Hindu pertama yang dibangun di Timur Tengah.

Kuil BAPS Hindu Mandir yang akan segera dibuka ini, menjadi pertama di negara Arab (UEA) telah mengakui perbedaan agama yang dimiliki komunitas ekspatriat, terutama warga India yang bekerja di negara Arab tersebut di sektor konstruksi.

Kuil ini memiliki tujuh menara, yang menjadi simbol jumlah penguasa (syekh) dalam sistem otokratis di negara kesatuan Semenanjung Arab tersebut.

Hal ini juga merupakan pertanda kedekatan hubungan antara UEA dan India.

Perdana Menteri (PM) India Narendra Modi tiba pada Selasa (13/2) ke Uni Emirat Arab (UEA). Ia berharap dapat memererat hubungan bisnis, pertahanan, dan budaya sambil memperkuat hubungannya dengan Presiden UEA Sheikh Mohammed bin Zayed Al Nahyan.

"Modi tidak akan melakukan perjalanan jauh sebelum pemilu tahun ini," kata peneliti di Institut Internasional untuk Studi Strategis, Viraj Solanki.

"Fakta bahwa dia bersedia pergi ke UEA menunjukkan betapa pentingnya hubungan ini bagi India," kata Viraj.

Bangunan kuil Hindu Mandir tampak menonjol

di antara gurun pasir di Abu Mureikha. Kuil ini terbuat dari batu pasir yang diimpor dari negara bagian Rajasthan di India. Di dalamnya, dipasang marmer Italia yang bersinar.

Kuil-kuil Hindu yang lebih kecil telah ada selama beberapa dekade di UEA, tetapi tidak ada yang mengikuti teknik bangunan tradisional Hindu Mandir.

Diorama batu menghiasi bagian luarnya, dimulai dengan adegan pada 1997 dengan seorang pemimpin Hindu, dinaungi payung, di pasir Sharjah yang menyerukan pembangunan sebuah kuil di Abu Dhabi. Yang terakhir adalah relief kecil UEA, dengan para pemimpin agama di depan sebuah kuil dan Burj Khalifa di Dubai, gedung tertinggi di dunia.

Para arsitek pembangunan kuil ini berharap untuk menunjukkan bahwa semua agama diterima di lokasi tersebut, dan umat Hindu dapat berdoa di hadapan dewa-dewa yang mewakili berbagai denominasi Hindu.

Dari lebih dari 9 juta orang yang tinggal di UEA, sebanyak 3,5 juta adalah warga India. Jumlah ini menjadikan mereka kelompok terbesar di negara tersebut, termasuk dibanding warga negara UEA. Meskipun sebagian besar dari mereka adalah buruh bergaji rendah, jumlah pekerja profesional dan beberapa generasi keluarga di India semakin meningkat di sana. ● ans

Mantan PM Belanda dan Istri Meninggal Bersama Pakai Suntik Mati

DEN HAAG (IM) - Mantan Perdana Menteri Belanda Dries van Agt dan istrinya, Eugenie, memilih meninggal bersama melalui euthanasia (suntik mati legal).

Pasangan ini mengembuskan nafas terakhirnya dengan saling berpegangan tangan awal bulan ini di kampung halamannya, Nijmegen, Belanda.

Kematian pasangan yang sama-sama berusia 93 tahun itu diumumkan The Rights Forum, sebuah organisasi hak asasi manusia yang dilansir NDTV, Kamis (15/2).

Berdasarkan catatan pers, Agt dan istrinya telah menderita kesehatan yang memburuk selama beberapa waktu sebelum mereka memilih untuk meninggal melalui euthanasia.

Agt menjabat sebagai Perdana Menteri Belanda antara tahun 1977 hingga 1982 dan merupakan pemimpin pertama partai Christian Democrat Appeal.

"Dalam konsultasi dengan keluarga dekat, kami mengumumkan bahwa pendiri dan ketua kehormatan kami Dries van Agt meninggal dunia pada Senin, 5 Februari, di kampung halamannya di Nijmegen," bunyi catatan pers tersebut.

"Dia meninggal bersama dan bergandengan tangan dengan istri tercintanya Eugenie van Agt-Krekelberg, dukungan yang telah bersamanya selama lebih dari tujuh puluh tahun, dan yang selalu dia sebut sebagai 'gadisku,'" imbuh dia.

Sesuai siaran pers, Agt menderita pendarahan otak pada tahun

2019 dan tidak pernah pulih sepenuhnya.

"Dia dan istrinya sakit parah, tetapi tidak bisa hidup tanpa satu sama lain," kata direktur organisasi nirlaba Gerad Jonkman tentang pilihan euthanasia.

Kematian mereka kini dilihat sebagai bagian dari tren yang berkembang di Belanda untuk melakukan "duo euthanasia", atau dua orang yang menerima suntikan fatal secara bersamaan.

Menurut surat kabar The Guardian, 29 pasangan memilih untuk bunuh diri dengan bantuan pada tahun 2022, naik dari 16 pasangan yang memilih pada tahun 2021 dan 13 pasangan pada tahun sebelumnya.

Elke Swart, juru bicara Expertisecentrum Euthanasie, yang mengabdikan permintaannya euthanasia bagi sekitar 1.000 orang per tahun di Belanda, mengatakan permintaan pasangan mana pun untuk kematian yang dibantu diuji berdasarkan persyaratan yang ketat secara individu, bukan secara bersama-sama.

"Minat terhadap hal ini semakin meningkat, namun masih jarang terjadi," katanya.

"Ini murni kebetulan bahwa dua orang menderita tak tertahankan tanpa prospek bantuan pada saat yang sama dan mereka berdua menginginkan euthanasia," imbuh dia.

Euthanasia telah dilegalkan di Belanda sejak tahun 2002 karena enam kondisi, termasuk penderitaan yang tak tertahankan, tidak ada prospek untuk mendapatkan keringanan, dan keinginan untuk mati secara independen dan sudah lama ada. ● tom



MENGUNJUNGI MUSEUM SAAT LIBURAN FESTIVAL MUSIM SEMI

Seorang ayah membawa anaknya melihat pameran di sebuah museum di Urumqi, ibu kota Daerah Otonomi Uighur Xinjiang, Tiongkok, Rabu (14/2). Banyak keluarga memilih menghabiskan liburan Festival Musim Semi dengan melihat pameran di museum.